

Date de dépôt : 24 mars 2011

Pétition

Envoyer les enfants de St-Gervais-Cornavin au cycle de la Gradelle ? Une proposition absurde !

Mesdames et
Messieurs les députés,

Pour la deuxième année consécutive, des enfants du secteur St-Gervais-Cornavin vont être envoyés au cycle de la Gradelle, à Chêne-Bougeries.

Les parents et habitants signataires de la pétition, demandent aux autorités compétentes de surseoir immédiatement à la décision de transférer les enfants de l'école du Seujet au cycle de la Gradelle et de trouver une solution pour que les enfants puissent trouver une place dans les trois cycles de Montbrillant, Sécheron et Cayla.

A leurs yeux, envoyer les enfants de St-Gervais-Cornavin au cycle de la Gradelle est une décision préjudiciable :

- En terme familial : les enfants ne pourront plus rentrer à midi ; toute activité parascolaire sera rendue difficile voire impossible.
- En terme social : fragilisation des liens existants, difficulté de nouer véritablement de nouveaux contacts du fait de la distance.
- En matière de mobilité.

Enfin, envoyer les enfants de St-Gervais-Cornavin au cycle de la Gradelle est en complète opposition avec le travail et les propositions élaborées dans le cadre du contrat de quartier St-Gervais (Seujet-Voltaire).

N.B. 426 signatures

Mme Marie-Christophe Ruata-Arn
Rue du Vuache 3
1201 Genève

M. Pierre Antoni
Rue Bautre 3
1201 Genève

